

Bürgergemeinde

Der Zermatter Burgerrat für die nächsten vier Jahre steht

Die Bürgergemeinde Zermatt vereint die alteingesessenen Familien von Zermatt und zählt rund 1'500 Bürger.

Die übrigen Dorfbewohner von Zermatt bilden zusammen mit den Bürgern die Einwohnergemeinde Zermatt, die seit der Trennung der beiden Gemeinden im Jahr 1969 mit getrennter Verwaltung neben der Bürgergemeinde Zermatt besteht.

Die Bürgergemeinde wird von einem Burgerrat mit sieben Mitgliedern verwaltet, welchem ein Präsident vorsteht. Der Burgerrat und der Bürgerpräsident werden alle vier Jahre von den Bürgern gewählt. Die Bürgergemeinde verwaltet ihr Vermögen, indem sie die Bürgergüter unterhält und bewirtschaftet. Sie fördert und unterstützt im Rahmen ihrer Möglichkeiten Werke allgemeinen Interesses. Im Rahmen der Gesetzgebung verleiht sie das Bürgerrecht und das Ehrenbürgerrecht. Das Bürgerrecht wird auf Gesuch des Bewerbers hin und auf Antrag des Burgerrates von der Burgerversammlung erteilt.

Am 18. Oktober 2020 fanden in Zermatt die Burgerratswahlen 2020–2024 erstmals im Majorzsystem statt. Mit einer Stimmbeteiligung von fast 68% wurden die sieben neuen Burgerräte im 1. Wahlgang gewählt. Der Präsident und der Vizepräsident wurden anschliessend in stiller Wahl ernannt.

Infos zur Zermatter Bürgergemeinde:
www.burgergemeindezermatt.ch



Andreas Biner

Bürgerpräsident

geb. 27.10.1966
Advokat & Notar
verheiratet mit Aurelia Wyder
2 Kinder



Leo Schuler

Burgervizepräsident

geb. 02.03.1958
Schuldirektor OS
verheiratet mit Roswitha Schmid
3 Kinder



Paul Kronig

Burgerrat
geb. 15.12.1956
Hotelier
verheiratet mit Mirja Aufdenblatten



Silvo Perren

Burgerrat
geb. 21.07.1963
Hotelier
verheiratet mit Doris Zimmermann
2 Kinder



Sämi Perren

Burgerrat
geb. 23.09.1980
Hotelier
verheiratet mit Melanie Kronig
3 Kinder



Valérie Biner

Burgerrätin
geb. 22.10.1990
dipl. Tourismusfachfrau HF
ledig



Dominik Franzen

Burgerrat
geb. 19.06.1984
Hotelier
ledig